
SALIERNO FLAVIA 

Psicoanalista SPI. Da sempre dedita all'attività clinica, mi piace lo studio delle relazioni tra la 

psicoanalisi e le arti, soprattutto il cinema. Mi appassionano tutte le connessioni con la 

società e la politica.  

 

Credo che l'unione faccia sempre la forza e trovo necessario creare sempre una rete tra 

colleghi, insieme.  

 

Sai che Enpap non è distante ma un Ente con il quale è possibile interagire in forma attiva?  

 

Sarebbe possibile creare uno spazio nel quale ognuno possa dare il proprio contributo e 

partecipare in maniera attiva.  

 

Agirò affinché si ascoltino le necessità di chi fa la professione per renderla sempre più 

preziosa all'interno del contesto sociale.  

 

Poiché in questo momento della mia sfera privata e professionale sento di coinvolgermi 

attivamente nell'Istituzione che fa parte integrante del nostro presente e futuro, e che 

dipende dall'operato collettivo, mi candido con AGIRE PER ENPAP BENE COMUNE. 

 

 


